

Baleines

La mer Tyrrénienne pendant l'été est l'agréable destination de dauphins et baleines, la plupart cachalots. Cette année, alors qu'un groupe de baleines faisait sa traversée, un petit baleinoptère fut blessé par l'hélice d'un navire. Presque mourant, il fut abandonné par le groupe et mourut en peu de temps. Il fut repéré à quelques mètres de la côte. Son corps d'environ quinze mètres gênait la navigation. Le garde côtier avec l'aide d'un bateau de pêche d'Amalfi le traîna dans le port. Il fut lié à la barrière de la darse, où il fut l'objet de la curiosité de tout le monde et photographié par tous. Les pêcheurs qui se trouvaient au large pour la pêche aux calmars pendant toute la nuit entendirent les plaintes de quelques cétacés, sûrement les parents du baleinoptère. Le lendemain le corps inerte, blanc avec des striures sur le ventre et un morceau manquant sur le dos, fut traîné au large et fait sombrer au moyen de poids.

Des dauphins aussi se sont parfois échoués sur la plage d'Amalfi, mais heureusement ils se sont sauvés, grâce à quelques téméraires qui n'ont pas hésité à plonger et à leur faire prendre le large.

Mariella Buonocore